

Extrema Cuba medidas por transmisión autóctona limitada de Covid-19 (+Video)



La Habana, 8 abr (RHC) Cuba permanece en fase de transmisión autóctona limitada del virus SARS-CoV-2 por lo que se intensifican las medidas de aislamiento de acuerdo con la evolución de la pandemia.

Tras la confirmación de casos no conectados con viajeros que arribaron del extranjero en pequeñas localidades o instituciones, las autoridades de la mayor de las Antillas extreman el protocolo en los territorios más afectados para frenar el desarrollo de la Covid-19.

Este martes, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, precisó entre los pasos a seguir la adopción de cuarentenas en lugares determinados.

Los eventos activos de transmisión local se detectaron en Consolación del Sur, provincia de Pinar del Río; Florencia, en Ciego de Ávila; Florida, en Camagüey; y Gibara, en Holguín; los que suman 33 casos.

Otras de las medidas son la ampliación de capacidades en laboratorios así como la disponibilidad de camas en hospitales y en particular en las terapias intensivas.

Asimismo, se suspende de venta de bebidas alcohólicas para consumir, el cierre de bares y restaurante y la habilitación de estos últimos para la elaboración de alimentos para llevar.

El Ministerio del Transporte dará instrucciones para reducir la concentración de personas en el servicio público, limitar cantidad de pasajeros por ómnibus y la disminución gradual de este tipo de transportación.

En el encuentro diario para evaluar el desarrollo de la pandemia, la máxima dirección del Gobierno cubano llamó a actuar con rigor para eliminar manifestaciones de indisciplina en la nueva fase de avance del virus SARS-CoV-2 en la isla.

El Ministerio de Salud Pública de la nación anunció el martes 46 nuevos casos confirmados con la Covid-19, cifra más alta registrada desde los primeros reportes.

La nación acumula 396 pacientes positivos a la enfermedad causada por el coronavirus SARS-CoV-2, mil 752 ingresados bajo vigilancia epidemiológica, de ellos mil 182 sospechosos.

Hasta la fecha se reportaron 11 fallecidos para una letalidad de 2,7 por ciento, tres evacuados y 27 altas médicas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba